

TERNAY

Une réunion publique sur les projets du « cœur de ville »



Un nouvel immeuble devrait voir le jour à l'angle de la rue de Villeneuve et du chemin Guichard. Photo Progrès /Patrick URBAN

La municipalité mène une réflexion en profondeur avec une agence d'architectes urbanistes sur la transformation et le devenir du quartier « cœur de ville », notamment la rue de Villeneuve. Afin de débattre de ce sujet, les Ternaysards sont invités au foyer rural le mercredi 29 septembre à 19 heures pour une réunion publique.

• Reprise d'un projet rue de Villeneuve, chemin de Guichard

Les difficultés de circulation, les problèmes de stationnement, l'étroitesse de la rue et du chemin posent de multiples problèmes de sécurité, notamment pour les enfants et les parents qui les empruntent pour se rendre à l'école des Pierres ou au collège Hector-Berlioz. Les travaux d'un projet d'immeuble situé à l'angle de la rue de Villeneuve et du chemin de Guichard, ils devaient démarrer au début de l'année. Mais, dès son installation à la mairie, la nouvelle équipe municipale est intervenue pour que cet immeuble soit implanté avec un retrait supplémentaire de deux mètres pour une meilleure visibilité à ce carrefour. De ce fait, le chantier devrait reprendre dans les prochaines semaines.